

## ABSTRAK

### MANFAAT EKONOMI LUMBUNG DESA DAN LUMBUNG RUMAH TANGGA BAGI PETANI (KASUS DI KECAMATAN AMBARAWA KABUPATEN PRINGSEWU DAN KECAMATAN KOTAAGUNG TIMUR KABUPATEN TANGGAMUS)

Oleh

Ika Nurdiah Wahyuning Tias S.<sup>1</sup>, Hanung Ismono<sup>2</sup>, dan Novi Rosanti<sup>2</sup>

Penelitian ini bertujuan untuk, (1) Mengetahui manfaat ekonomi Lumbung Dusun Nuju Mulyo bagi para anggota di Kecamatan Ambarawa, Kabupaten Pringsewu, (2) Mengetahui manfaat ekonomi lumbung rumah tangga bagi para petani di Kecamatan Ambarawa, Kabupaten Pringsewu, (3) Mengetahui besarnya risiko harga yang diterima petani yang melakukan dan tidak melakukan penyimpanan gabah di lumbung rumah tangga di Kecamatan Ambarawa, Kabupaten Pringsewu dan Kecamatan Kotaagung Timur, Kabupaten Tanggamus.

Penelitian dilakukan di Desa Sumberagung, Kecamatan Ambarawa, Kabupaten Pringsewu dan Desa Mulangmaya, Kecamatan Kotaagung Timur, Kabupaten Tanggamus. Lokasi ini dipilih secara sengaja (*purposive*). Sampel penelitian diambil secara *Simple Random Sampling* dan *Purposive* dengan jumlah sampel 72 orang petani dan 7 orang pengurus lumbung dusun. Metode penelitian yang digunakan adalah metode *survei*.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini adalah: (1) Penyimpanan gabah di Lumbung Dusun Nuju Mulyo memberikan manfaat ekonomi bagi setiap anggotanya selama Tahun 2011 sebesar Rp21.431,10. (2) Penyimpanan gabah di lumbung rumah tangga memberikan manfaat ekonomi berupa selisih harga jual gabah di musim panen dan paceklik sebesar Rp623,00/kg dan tambahan penerimaan sebesar Rp966.691,41/responden/musim tanam dari rata-rata gabah yang ditunda jual sebanyak 1.498,50kg/musim tanam. (3) Petani yang melakukan penjualan gabah kurang dari satu bulan setelah panen memiliki risiko harga lebih tinggi dari pada tiga bulan setelah panen dengan selisih risiko fluktuasi harga sebesar Rp0,05/kg atau selisih harga terendah yang diterima sebesar Rp1.063,55/kg.

**Kata Kunci:** Manfaat Ekonomi, Lumbung Padi, Risiko Harga, dan Gabah.

---

1. Mahasiswa Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Lampung

2. Dosen Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Lampung